
 

 

 

 

 

三者面談お世話になります 
 11月 6日（月）から 13日（月）までの 6日間、二者面談・三者面談を行います。 

会場は 2階の各教室で、控室は 2階少人数教室（3組東側）です。生徒玄関からお 

入りください。 

 20 分という限られた時間ですが、学習状況や家庭での生活や学校生活の様子、今後の進路学習の流れなど

についてお話しできればと思います。よろしくお願いいたします。 

面談中の 6日間は下校時刻が早まります。期末テストに向けて家庭学習を進めるチャンスです。 

5教科は、少なくとも中間テスト後からこれまでに学習した内容はテスト範囲となります。実技 

教科は 2学期に学習した内容はテスト範囲です。早めにテスト勉強のスタートを切りましょう。 

ワークを終えただけで満足せず、自学ノートやスタサプも活用しましょう。 

【11月の主な予定】 
月 火 水 木 金 土 日 

 

1 
薬物乱用 
防止教室 

2 
 

3 
文化の日 

4 5 
 

6 
二・三者面談① 
部活中止 

13:50 下校 

7 
二・三者面談② 

15:30 下校 

8 
二・三者面談③ 

15:30 下校 

9 
二・三者面談④ 

15:30 下校 

10 
二・三者面談⑤ 

15:30 下校 

11 
県駅伝大会 

12 

13 
二・三者面談⑥ 

部活中止 
13:50 下校 

14 
集金日① 

15 
集金日② 

 
給食費口座振替 

16  
短縮校時 

放課後委員会 

17 
短縮校時 

18 19 

20 
短縮校時 
木曜校時 
部活中止 

21 
合唱コンクール 
12:10 解散予定 
部活中止 

22 23 
勤労感謝の日 

24 
部活中止 

PTA合同役員会 

25 
部活中止 

26 
部活中止 

27 
5 時間授業 
部活中止 

15:10 下校 

28  制服登校 
期末テスト① 
体・社・英 
給食なし 

12:00 下校 

29  制服登校 
期末テスト② 
音・国・理 
給食なし 

12:00 下校 

30  制服登校 

期末テスト③ 

美・技家・数 

5 時間授業 

【下校時刻】 
11 月 1 日～ 16:40 
11 月 16日～ 16:30 

【11月の集金のお知らせ】 
集金日：１１月１４日（火）・１５日（水）    金額：１０，０００円 
※ 11 月の給食費口座振替日は 11 月 15 日（水） 通帳残高をご確認ください。 

＜生徒会認証式＞ 
10月 12日（木）生徒会認証式がありました。3年生の牛山旧生徒会長 

から大野新生徒会長へ生徒会旗が引き継がれ、新生徒会が発足しました。 

 生徒会本部役員が西中のリーダー、その他の生徒がよきフォロワーと 

して西中をますます盛り上げていきましょう。 

会 長 ： 大野 華音 

副会長 ： 太田 琉惺  大野 姫奈 

書 記 ： 平田 紗己  本田 葵音 
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《郡駅伝大会結果》 

女子 優 勝 (県大会出場) 大野姫奈(4 区区間賞) 大野華音 石井友里愛 下國碧乃 

男子 惜 敗        関根優真 オオニシアントニオ 太田琉惺 

 

「体育祭を通して」            2組 畠中 惣右 

僕は、体育祭を通してたくさんのことを学びました。 

練習のときは、最初の頃は長縄でいい記録が出ませんでした。だけ

ど、クラスのみんなで「勝つ」という意識をもち始めたとき、長縄は

20 回以上の記録がよく出るようになりました。このことで僕は、  

意識を持つということが大切だと思いました。 

作戦会議はとても重要なことだと思いました。スーパー玉入れで

は「下から投げる」ことや、「まわりに広がる」といった案によって、

前よりも多く入れられるようになりました。全員リレーでも走順に 

よって勝敗が決まりますし、長縄も並び順によってどれだけ跳べるかが変わります。このことで僕は、考える

ことや、他の人に意見を伝えるコミュニケーションをもつことがとても大切だと思いました。 

そしてとうとう始まった体育祭の本番。僕たちは必死に、勝つために体を動かし、頑張りました。しかし、 

結果は 3 位になってしまいました。悔しかったですが、やりきったという想いもありました。そして、これに

よって、いろいろなことを学べました。 

僕はこの体育祭で、強い意識をもつこと、そして、考えること、意識を伝えるコミュニケーションをもつこと、

仲間と協力することを学びました。この経験を活かして次は合唱コンクールに臨みたいです。 

 

「体育祭をふり返って」         3組 太田 琉惺 

 「楽しもう」そんな言葉から始まった体育祭。とても良い経験と 

思い出が出来ました。 

 今年の体育祭は 1 年生のときまでとは違い自分たちで考え、練習

し体育祭を作り上げていきました。しかし初めの頃は、練習ではダラ

ダラしている時間が多く、意見が分かれチームがバラバラになって

いくのが分かりました。ですが、体育祭一週間前からはチーム一丸と

なり改善点を話し合いみんな楽しく練習に取り組むことが出来ました。 

 天候が不安定で始まった体育祭。僕が印象に残ったのはチームジャ 

ンプと全員リレーです。クラス全員で跳ぶチームジャンプではみんなが息を合わすので難しいです。しかし、  

みんなが声を出し合い、一位をとることが出来ました。クラス全員で参加した種目だからこそ選択種目より達成

感があり、クラスの士気が高まりとても良い雰囲気になり絆が深まったなと思います。 

 全員リレーでは惜しくも二位でした。たくさん練習したので悔しかったけど全員で走りきることが出来て 

よかったです。 

 体育祭を通して、僕は勝ち負けが全てではないことに気づきました。なぜなら、一位をとれなかった種目で

もみんなでやりとげた達成感や爽快感が感じられ楽しかったからです。体育祭で深まった絆をこれからの生活

にいかして合唱コンクールも優勝したいです。 

1 組代表 梅村 千紗季さんの作品は、PTA広報に掲載される予定です。 

―入試対策問題集「新研究」の注文について― 

 面談期間中に、1組前の廊下に入試対策問題集の見本を展示します。購入を希望する生徒は、問題集の見本

の机の上から申込封筒をもらい必要事項を記入し、おつりのないように代金を入れて担任まで提出してくだ

さい。申込しめ切りは 11月 17日（金）の朝です。 

なお、この問題集を授業等で使用することはありません。家庭学習で使用したい場合は注文してください。 

 

 

 


